



令和7年10月27日
江戸川区立一之江第二小学校

第7号

○○の秋

校長 木村 紀朗

10月4日、9日に開催した運動会には多くの保護者の皆様にご来校いただき、子供たちが全力で運動に取り組む姿を見ていただくことができました。プログラム順を変更した関係で全員が出場する表現と短距離走は見ていただくことができましたが、リレーの途中で打ち切ることになってしまい仕事の関係で参観できなかった方には大変申し訳ありませんでした。アンケートにもご回答いただきありがとうございました。いただいたご意見を今後の教育活動に生かしていきます。

10月15日にはスピアーズえどりくフィールド(江戸川区陸上競技場)で体育大会が開催されました。明け方まで雨が降り開催が心配されましたが、本校が出場する午後の部が始まるとにはトラックも乾いて絶好のコンディションの中で競技が行われました。運動会が終わってから練習の機会があまりなかったのですが、6年生の子供たちは自己ベストを目指して全力で取り組み、友達を全力で応援して、充実感、達成感を味わって帰ってきました。結果も、リレーで男女とも入賞する等今までの先輩たちに負けない好成績でした。

子供たちの活躍したスポーツの秋に續いて、芸術の秋、読書の秋も充実させていきたいと考えています。

11月8日には学習発表会を開催します。昨年度と同じように奇数学年は図工・家庭科等の作品発表、偶数学年は音楽発表の形となります。今年度は学級減による空き教室を使用して、作品発表の展示方法を工夫して開催します。音楽発表に向けた体育館での学年練習も始まり、展示作品も少しずつ完成が近づいてきました。ぜひご期待ください。

10月初めまでの猛暑も収まり、読書に取り組むのにも快適な季節となっていました。先日2年生が生活科見学で葛西図書館に行った際、案内してくれた方から「貸出券を持っている人」と聞かれたのですが、手を挙げた子がとても少なかったです。貸出券の所有率と読書量が直接結びつくとは言えませんが、最近はタブレットを活用することが増え、実際に本を読むという時間が減ってきているようです。物事に集中して取り組むのに最適なこの季節に意識的に読書の時間をつくってもらいたいと思います。いち・にの・くれよん♪さんによる読み聞かせでも、ページをめくる瞬間に「次のページはどんなことが書(描)いてあるのだろう」と体を乗り出して期待している子がいます。ページをめくる時のわくわく感は電子書籍では味わえない感覚だと思います。保護者の皆様は毎日忙しいとは思いますが、ぜひお子さんと一緒に自分でわくわく感を楽しみながらページをめくる読書の時間を増やしてみてください。

区内ではインフルエンザによる学級閉鎖を行っている学校が増えてきました。充実した○○の秋を楽しむためにも、今まで以上にお子さんの体調管理へのご協力をよろしくお願ひします。



11月の目標

- 生活目標
- 保健目標
- 給食目標

- 「時計を見て行動しましょう」
- 「姿勢を正しくしましょう」
- 「自然や食に携わる人に、感謝しましょう」

学校だけでなく、家でも同じように意識した生活が送ると、子供たちに目標が定着していきます。ご家庭でもお声掛けいただければと思います。よろしくお願ひいたします。

11月行事予定

	朝	行事
1	土	開校記念日 一之江駅前西口イルミネーションミュージック祭り
2	日	
3	月	文化の日
4	火 読	安全指導日
5	水 B	
6	木 読	いちにのくれよん読み聞かせ（4・5・6年）
7	金	学習発表会（児童鑑賞日）
8	土 読	学習発表会（保護者鑑賞日）
9	日	
10	月	学習発表会振替休業日
11	火 読	生活科見学（1年） アルミ缶デー
12	水 モ	養魚場校外学習（3年）
13	木 集	避難訓練⑦ 集会（図書委員会） 委員会⑦
14	金 読	いちにタイム⑤
15	土	
16	日	
17	月 全	全校朝会（校庭） 江戸川っ子スタディウィーク始 なわ跳びチャレンジウィーク始
18	火 モ	地域清掃（1, 3, 6年）
19	水 モ	
20	木 集	クラブ⑦ 集会（ボランティア委員会）
21	金 モ	
22	土	管楽器演奏会（午前）
23	日	勤労感謝の日 江戸川っ子スタディウィーク終
24	月	振替休日
25	火 読	漢字強化週間始 スケート教室（4年） アルミ缶デー
26	水 モ	校内研④（5-1のみ5時間授業）
27	木 集	セレクト給食 委員会⑧（12月分） 児童集会（集会委員）
28	金 読	いちにのくれよん読み聞かせ（1・2・3年） 薬物乱用防止教室・学校保健委員会（6年） なわ跳びチャレンジウィーク終
29	土	
30	日	

＜朝予定＞

＜パワーアップ実施学年＞

全・・・全校朝会
読・・・朝読書
モ・・・パワーアップモーニング
集・・・集会
B・・・B時程

火曜・・・5年生
水曜・・・4年生
金曜・・・6年生

※下校時刻は予定時刻であり、多少前後することがあります。

※パワーアップ(放課後学習)実施学年は、そうじがありません。

体育大会を終えて

10月15日（水）江戸川区小学校体育大会が江戸川区陸上競技場で行われました。みんな自分の力を出し切り、頑張ってきました。頑張った子供たちの感想を掲載します。

私は、400mリレーに出場しました。「バトンパスをスムーズにする。」という目標をチームでもって練習に取り組みました。短い距離を走る中で、次につなげるために全力で走ろうと思いました。大会では、練習したことを生かして走りました。バトンパスでは、仲間を信頼して、後ろを見ずに前を見て全力で走り出し、スムーズにバトンを受け取ったり渡したりすることができました。また、大きな声で友達の応援もして、いい思い出にすることができました。

私は走り高跳びに出場し、これまで練習してきた成果を発揮して、全力で競技に臨むことができました。自己新記録を目指し練習する中で、なかなか記録が伸びず悩んだこともありますが、先生がアドバイスしてくれたことをもとに練習に取り組みました。本番は、とても緊張しましたが、友達や先生の応援のおかげで自己新記録を出すことができて本当に嬉しかったです。また、競技だけでなく、応援する楽しさや応援される嬉しさを感じることができ、とてもいい経験になりました。

私は、1000m走に出場しました。「ペースをなるべくくずさないように走る。」という目標をもって練習に取り組みました。また、長距離走なので、苦しくなっても最後まで諦めずに走ろうと思いました。大会では、練習したことを生かして全力で走ることができました。最初の記録よりも1分近くタイムを縮め、ベスト記録を出すことができました。大きな声で友達の応援もして、よい思い出にすることができました。